

Hoy celebra todo Mallorca la fiesta de Santa Catalina Thomás

Con la axaltación peculiar, consistente al sentir de ser cosa nuestra la fiesta hoy toda Mallorca la fiesta de Santa Catalina Thomás, exquisita flor virginal sobre la cual parece haber alentado el Espíritu Santo los maravillosos, gema bellísima y corona de santidad de la Iglesia triunfante.

Realmente es para Mallorca una dádiva divina el haber querido que aquí se santificara tan fragante y valioso como todos los santos que en el ejercicio de sus virtudes heroicas en el ejercicio de sus virtudes heroicas en el ejercicio de sus virtudes heroicas...

Que continuó, no obstante, el espíritu del mal, latiendo y cercando aquel jardín de esencias, poniendo trabas y dando tormento a cantidad tan grande?... No importa, pues que lo podía todo por la virtud de Aquel que le confortaba. Y dichosa enemiga diabólica, púedese añadir tan bien, pues que así dejó la Santa toda una epopeya brillantísima de triunfos, un ejemplar bellísimo de valentías e intrepidez en que estudiar y aprender.

Por todo ello no cabe dudar un punto sobre la actualidad vital de Santa Catalina Thomás con haber sido una humilde religiosa, una simple monja. Vivimos en un siglo de egoísmos y de materialismo cegador, de rebelión continua contra el espíritu, de olvido recalcitrante del más allá. Es necesario sobrenaturalizarlos y retornar a la vida del espíritu. La única vida verdadera, la que no fenecerá jamás.

Así, no será vana la conmemoración gloriosa de nuestros Santos.



Celda en que murió Sta. Catalina Thomás; a la derecha se ve su duro lecho compuesto de dos banquetas y dos tabloncillos.

Valldemosa honra a su ínclita hija

Anoche comenzaron los tradicionales festejos, saliendo, después de las Completas, la procesión con la reliquia de la Santa, que recorrió, entre enorme animación, las calles de la villa.

Los actos celebrados esta mañana han revestido también gran esplendor

En Valldemosa

GRAN ANIMACION. — LA VILLA, ESPLENDIDAMENTE ADEORNADA. Valldemosa. — Ayer, jueves, dieron comienzo en esta villa las tradicionales fiestas dedicadas a Santa Catalina Thomás.

El aspecto de la villa es animadísimo. La afluencia de forasteros es enorme. Durante toda la tarde, camiones y autos estuvieron volcando sin cesar más y más pasajeros, que aumentaban la animación en las calles de la típica villa.

Estas se encuentran adornadas con un verdadero derroche de mirto, pino, espartagueras, flores, farolillos, banderas, etc., dando una bella nota de color. Todas, a cual mejor, lucen el trabajo de muchas veladas de sus vecinos, sobresaliendo entre ellas las calles: Vía Blanquerna, Real, Filóns, Plana, Rosa y Rectoría.

En un ángulo del exterior de la parroquia, manos exquisitas han construido el "Molino de la Beata" al natural y en miniatura, donde no faltan ni la "Beata" ni el "padri".

COMIENZAN LAS FIESTAS. — COMPLETAS Y PROCESION. — FUEGOS ARTIFICIALES. Valldemosa. — Al anochecer llegó la banda de música de Esporlas, alegrando la población con bonitos pasacalles.

A las nueve de la noche se cantaron, en la parroquia, solemnísimas Completas, asistiendo a ellas numerosos fieles.

Acto seguido, se organizó la procesión con la reliquia de la Santa. Precedida por dos interminables hileras de caballeros, con sendos bandones, era llevado el estandarte de la Santa por el decano de los obreros de la "Beata", don Francisco Vila, salvado de la furia marxista durante la dominación roja en Valencia. Iban a continuación el típico grupo de la "Beata" con su cortejo de ángeles. Seguidamente, el Clero parroquial y coro de cantores, la reliquia de la Santa, y finalmente, las autoridades locales.

A las once dio la banda de música un selecto concierto en la plaza de la iglesia, disparando después el pirotecnico don Miguel Mulet bonitos fuegos de artificios.

Valldemosa — su afortunada villa natal — y Palma — que guarda sus restos venerandos — celebran, de nuevo, con las acostumbradas brillantes



Reproducción de un antiguo grabado de la Santa mallorquina. Y alegría a las que pusieron su alma tres años de guerra, las fiestas de Santa Catalina Thomás. La devoción que Mallorca siente por su "Beata" es algo muy íntimo y hondamente arraigado en el corazón del pueblo, que no pudieron

enfriar la adversidad y la persecución que, solapada y arteramente, desencadenó lo que fue hora gobernante.

Ante el sepulcro que guarda el cuerpo de la Santa valldemosina ha sido — especialmente durante las duras horas pasadas de dolor y de prueba — y es constante el desfilar de fieles que van a implorar o a agradecer favores y gracias que el Señor concedió por la intercesión de nuestra Santa.

Y terminada la guerra con la victoria, se ha acrecentado aún si cabe este peregrinaje de fervores y gratitudes, que hoy, en la jornada tradicional de la fiesta, entre olor a albahaca y tonadas populares, llega a su punto culminante.

Los festejos que en Valldemosa se celebran revisten toda la belleza y el sabor propios de los que la tradición de muchos años consagró, y la emoción que los valldemosinos ponen en cuantos dedican a su ínclita padrona; hogaño es allí la animación mayor que nunca.

En nuestra ciudad el Excmo. Ayuntamiento ha devuelto a la fiesta todo su antiguo esplendor.

Las tradiciones y viejas costumbres reviven, en esa hora de la paz, y nuestro pueblo contribuye a ello con su entusiasmo y su calor.

En Palma

EL AYUNTAMIENTO DE NUESTRA CIUDAD PATROCINA LA FIESTA. El Arzobispo-Obispo, el Gobernador y la Corporación Municipal presiden los actos de esta mañana.

El Ayuntamiento de nuestra ciudad, siguiendo la antigua costumbre, costea la fiesta que se celebra hoy en honor a la ínclita Santa valldemosina.

En la Casa Consistorial ondea el pabellón nacional, y se ha engalanado su balcón.

Muchas casas de Palma han puesto también colgaduras en sus balcones y en bastantes de ellas, sobre



Coro del Convento de Sta. Magdalena. — El asiento marcado con una cruz es el que ocupaba en sus últimos años Sta. Catalina Thomás.

Una nota de la Embajada de España en París

“Nuestro país está hoy unido en torno al Jefe del Estado,”

La Embajada de España en París lamenta la publicación de noticias informaciones desprovistas de todo fundamento sobre la situación en España. Afortunadamente, todo lo que ha sido publicado es enteramente falso. Las noticias sobre deserciones políticas, rebeliones y rivalidades, y menos sobre la influencia internacional sobre la vida del país, no tienen el menor fundamento.

Nuestro país está hoy unido en torno al JEFE DEL ESTADO como lo estuvo en el curso de su guerra de liberación, y la Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., resultado de una fusión completa de los partidos españoles que contribuyeron a obtener la victoria, es la más pura representación de las tradiciones y esencias políticas de España, que continuará su marcha hacia su irrenunciable destino.

Este manifestó al Ministro francés los motivos de la nota publicada anteriormente por la Embajada española en París e indicó al señor Bonnet que haga cesar la propaganda periodística francesa contra España, pues ella no hace sino retardar las buenas relaciones entre ambos países.

La propaganda de la Prensa francesa contra España.

París. — Ayer el Ministro de Negocios Extranjeros, M. Bonnet, recibió al Embajador español, señor Lequerica.

Las falsedades de la Prensa francesa

(De Radio Nacional)

La prensa francesa se había dedicado estos últimos días con tal fruición a las calumnias, falsedades y mentiras, que la Embajada de España en París se ha visto obligada a intervenir. Son conocidos de nuestros lectores los términos con que de un modo oficial la Embajada ha desmentado los infundios y disparates de algunos periódicos franceses, que están siempre dispuestos a dejar comulgados a nuestros más "caros" enemigos. La nota de la Embajada consta de varios puntos que son muy interesantes.

La prensa francesa, como decimos, habla de la gran preocupación política que reina en España y de rumores de destacados elementos, así como de otros casos absurdos completamente. Hablan los periódicos franceses de disidencias y de rivalidades y se da el caso, precisamente, de que estos periódicos que publican en sus columnas tales infundios son precisamente aquellos que regocian solamente

Los actos de esta mañana

(POR TELEFONO)

Valldemosa. — Hoy, viernes, siguen las fiestas en honor de Santa Catalina Thomás.

Desde primera hora de la mañana, la animación — que anoche llegó a ser muy grande — ha invadido de nuevo la villa, a la que continúan llegando forasteros.

A las nueve, la banda de música de Esporlas ha recorrido las calles valldemosinas interpretando alegremente el canto de la Beata, las campanas de la parroquia eran lanzadas al vuelo, en alegre repique.

Mucho antes del comienzo de los divinos oficios, el templo parroquial aparecía totalmente abarrotado de fieles.

A las diez y media, después del canto de Tercia, ha tenido lugar la Misa solemne, en la que ha sido celebrante el Protonotario Apostólico, Monseñor Rosselló y de Alemany, a quien han ayudado de asistentes, los Rdos. don Bartolomé Ripoll, párroco de Bañalbufar, y don Pedro Fiol, de diácono, el Rdo. don Antonio Cabot, de subdiácono, el Rdo. don Jorge Estarás, y de maestro de Ceremonias el Rdo. don Antonio Pou, de la Catedral de Mallorca.

Un ajustado coro de jóvenes de la localidad ha cantado la partitura

divisiones de los españoles en lo que se refiere a la política interior y sobre todo a la exterior. Se engañan totalmente, como se engañaron los que previeron una nueva guerra. En estos días todos los españoles están en la línea del deber, como lo han estado en el curso de la guerra. El Ejército y la Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., resultado de una fusión de los partidos españoles que han contribuido a obtener la victoria y el país todo entero comulgan con el nuevo estado de cosas social y político, basado en las tradiciones más puras, y continúan su marcha hacia la reconstrucción de España.

Ante estas palabras tan precisas, nada tenemos que añadir. Ellas mismas descubren las patrañas que contra nosotros ha difundido la prensa francesa. ¡Mal camino es este que siguen los franceses! Tales infamias no son los mejores medios para llegar a una firme amistad.

El domingo, el «Carro Triunfal»

Itinerario que recorrerá

A las ocho y media de la tarde del próximo domingo, día 30, saldrá, de la plaza de Santa Magdalena, la popular cabalgata del Carro Triunfal, en honor de Santa Catalina Thomás, que recorrerá el siguiente itinerario: Cuesta Jardín Botánico, Vía Roma, Santiago Rossíñol, Barón de Pinopar, Vía Roma, Plaza de Santa Magdalena, calle de San Jaime y General Mola, vuelta a la Plaza de Santa Catalina Thomás, calle General Mola,

Noticario nacional

Presentaron sus credenciales los representantes de Santo Domingo y del Uruguay

El Teniente General Saliquet visita el cuartel de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. de Sevilla

Burgos. — Ayer presentaron sus cartas credenciales al Generalísimo los Ministros de la República Dominicana y del Uruguay.

Ante la residencia del Generalísimo, una Compañía de Infantería, con bandera y música, les rindió honores.

Con el Generalísimo se encontraban el Vicepresidente del Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, Teniente General Jordana, y el Ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer.

Con el ceremonial de costumbre fueron recibidos ambos Embajadores. El Ministro del Uruguay, que vestía uniforme de Ministro, llegó, al igual que el Ministro de la República Dominicana, acompañado del Introdutor de Embajadores, señor Barón de las Torres.

Ministros extranjeros en Barcelona

Barcelona. — Se encuentran en esta ciudad los Ministros de El Salvador, Ecuador y Paraguay.

La típica velada de Santa Ana, en Sevilla

Sevilla. — Se han celebrado en esta ciudad los tradicionales actos de la velada de Santa Ana, otorgándose premios al balón mejor adornado.

A la fiesta andaluza asistió el Teniente General Saliquet, con sus ayudantes, siendo muy obsequiado. En su honor, trimeras, típicamente ataviadas, bailaron las clásicas "sevillanas", siendo felicitadas por el General, quien recibió constantes pruebas de respeto y afecto.

Campamento de Organizaciones Juveniles en Burgos

Burgos. — Se ha inaugurado el primer campamento de las Organizaciones Juveniles, al que concurren muchachos de varios puntos de la región.

La primera tanda disfrutará de dicho campamento hasta el día 10 del próximo Agosto y la segunda hasta el día 25 del mismo mes.

La desaparición de las personas afectas al Alzamiento

Madrid. — El Ministro de Justicia, a propuesta del señor Jefe de Notarías y Registros, ha dictado una orden en virtud de la cual las inscripciones de desaparición de personas afectas al glorioso Movimiento Nacional producen los mismos efectos que las de defunción, mientras no sean impugnadas judicialmente.

El General Saliquet visita el cuartel del Movimiento

Sevilla. — El Teniente General Saliquet en Alcalá de Guadaíra el acto de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., siendo recibido con todos los honores, en unión del Go-

bernador Militar, General Llanerías; del Gobernador Civil; del Jefe Provincial del Movimiento, señor Cadenas, y de otras personalidades y jerarquías.

El General Saliquet revistió la centuria que le rindió honores y se congratuló de su magnífica presentación, haciendo exaltación de la Patria y del Caudillo y terminando con aclamaciones a España y a Franco, que fueron contestadas por todos entusiásticamente.

Recogida de mendigos

Madrid. — Sigue en esta capital la recogida de mendigos.

Información sobre el momento internacional

El Rey Carol, en Estambul

Allí estuvieron también, según se dice, personajes soviéticos, y ayer llegó una misión militar inglesa

ENTREVISTAS DEL REY DE LOS RUMANOS

Estambul. — El inquieto Rey Carol de Rumania, ha llegado a esta ciudad en su yate, en el que ha reanudado un viaje de recreo por el Mar Negro. Ha visitado, durante el cruce, diferentes puertos turcos; ha anclado en los Dardanelos. Ahora viene a Constantinopla, la antigua capital de Turquía.

Estambul ha recibido cierto interés internacional. Estuvo aquí, hace unos días, un barco soviético. Debía llevar a bordo, pues, el príncipe heredero de Rumania, el príncipe Miguel, que iba en busca de su padre, el Rey Carol, para conferenciar. Y se añaden que la entrevista tendría lugar a bordo del yate real. Se decía más, aún: que la conferen-

cia había sido meticulosamente preparada por las altas esferas turcas, que tenían interés en el acercamiento rumano-soviético. No se ha vuelto a hablar de esa supuesta entrevista, ni del barco con personajes soviéticos. Ahora sí se habla del Rey de los rumanos, de su viaje, de sus gustos, de sus aficiones. Y del probable aprovechamiento de su visita para entrevistarse con algunos personajes de la política turca.

Una misión militar inglesa

Estambul. — Ha llegado una misión militar inglesa. Viene de paso. Se dirige a Ankara, la capital de Turquía.

El Príncipe Miguel

Roma. — El Príncipe heredero Miguel de Rumania, hijo del Rey Carol, ha estado varias semanas en Trieste, al lado de su madre, la Princesa Elena de Grecia, que vive en aquella población italiana.

El Príncipe Miguel salió ayer de Trieste, de regreso a la capital de Rumania, donde vive al lado de su padre, el Rey Carol.

Norteamérica denuncia el tratado de comercio con el Japón

Al parecer, para poder declarar el embargo de ciertas mercancías que compraba el Japón

SIGUE SUS TRABAJOS LA COMISION ANGLO-NIPONA

Washington. — Norteamérica ha denunciado el tratado de comercio y navegación que desde hace 28 años la liga entre E. U. y el Japón. La denuncia no entrará en vigor hasta después de seis meses, o sea, en Enero del próximo año, pues así estaba estipulado en el tratado. Tal decisión ha sido ya comunicada oficialmente al Embajador japonés en Washington por el Secretario de Estado norteamericano, Cordell Hull.

Esta aduce, como motivo, el que es necesario modificar ciertas cláusulas, si bien el verdadero es poder declarar el embargo respecto de ciertas mercancías que el Japón compra.

La denuncia de este tratado facilitará la aprobación del proyecto de ley Pittman.

Esta inesperada decisión ha causado sorpresa en los círculos parlamentarios, militares y comerciales, donde se asegura que Roosevelt se ha limitado a aprovechar la ocasión que le brindaban unos incidentes sin importancia para tomar decisiones contra el Japón.

Se confirma oficialmente la denuncia.

Washington. — El Departamento de Estado confirma oficialmente la noticia de que los Estados Unidos han denunciado el tratado de comercio y navegación firmado con el Japón en 1911.

La decisión, que ha causado gran sensación, fué comunicada a los periodistas a las nueve y media de la noche (hora local), por un funcionario del Departamento de Estado, el cual afirmó que la decisión en cuestión tiene por objeto "proteger y desarrollar mejor los intereses norteamericanos".

La comunicación oficial

Washington. — La comunicación

TALLER

Radio Eléctrico

REPARACIONES. — Colón, 17; entl.

Jamás tendrá Vd. que preocuparse por el buen funcionamiento de su aparato receptor de Radio. Con solo 250 pesetas al mes estará al corriente de cuantas averías pueda tener su aparato.

NO VACILE Y SUSCRIBASE en nuestro ABONO de REPARACION.

Visitenos o avisenos y uno de nuestros colaboradores le informará.

Política británica

Molotoff volvió a recibir a los delegados ingleses y francés

Aunque las negociaciones de Moscou siguen su curso normal, parece que la entrevista de ayer fué indecisa

El Parlamento inglés iniciará las vacaciones el viernes de la próxima semana, probablemente hasta el 25 de Octubre, a no ser que la política exterior aconsejara la convocatoria de las Cámaras. — El Rey Jorge recibió ayer a Mr. Chamberlain. — Tropas inglesas de la India van a ser trasladadas a Egipto

El terrorismo en Inglaterra

La Cámara de los Lores aprobó ayer la ley para la represión del llamado ejército republicano irlandés, que hoy será sometida a la regia sanción

Londres. — Ayer, en los Comunes, se vio a ser motivo de discusión las explosiones de bombas ocurridas el miércoles, y dijo, a este respecto Mr. Chamberlain que se proseguían las pesquisas para la detención de los causantes del atentado.

A su vez, la ley que concede poderes amplios a la policía para la represión del llamado Ejército republicano irlandés, fué aprobada ayer, en primera lectura, por la Cámara de los Lores.

La referida ley será hoy sometida a la firma real y entrará en vigor inmediatamente.

Pesquisas para encontrar a los autores de la explosión del miércoles

Londres. — La policía inglesa pro-

Una enorme explosión en Argel

Bosques incendiados en Francia

Argel. — Ayer tarde se registró en los muelles de esta ciudad una enorme explosión, causada por un gas de naturaleza desconocida que iba en unos bidones.

La explosión degeneró en incendio y los daños causados en los edificios inmediatos son de consideración. El incendio amenazaba también a última hora propagarse a algunos buques.

Se han registrado cuatro muertos y 44 heridos, cuatro de ellos en estado desesperado.

Polonia está disgustada

Per el estancamiento de las negociaciones económicas con Inglaterra

Varsovia. — Procedente de Londres, llegó ayer a esta capital el jefe de la misión polaca económica, coronel Kock, que fué a la Gran Bretaña, para negociar la concesión de créditos británicos a Polonia.

Esta concesión de créditos, si bien decidida en principio, queda sin resolver definitivamente, según se ya sabido, y esto ha causado disgusto en Polonia.

Los periódicos de esta capital dicen que la concesión referida no es una simple operación financiera, sino que entraña un acto de trascendencia política.

El Gobierno holandés ha dimitido nuevamente

¿Se disolverá el Parlamento?

La Haya. — El jefe del partido católico presentó ayer al Parlamento holandés una moción en que se decía que el nuevo Gobierno ha respondido a las necesidades del país.

La moción fué aprobada por 55 votos contra 37.

En vista de ello, el Gobierno presidido por el Dr. Colijn se considera dimitido y así fué el Presidente del Consejo a comunicarlo a la Reina

Guillermina. No se sabe todavía qué partido tomará la Reina, si aceptará a dimisión y encargará al mismo señor Colijn o a otro la formación de nuevo Gabinete, o si disolverá el Parlamento.

Sabido es que el Gobierno formado carecía del apoyo de católicos y socialistas, quienes constituyen la mayoría de la Cámara.

Moscou. — Ayer, en el Kremlin, el Comisario soviético de Negocios Extranjeros, Molotoff, volvió a recibir a los Embajadores inglés y francés, juntamente con el enviado extraordinario del Foreign Office, mister Strang.

Aunque las negociaciones anglo-franco-soviéticas se dice que siguen su curso normal, la entrevista de ayer fué indecisa.

Esta tarde a hora y media.

Las vacaciones del Parlamento inglés

Londres. — En la sesión celebrada ayer en la Cámara de los Comunes, el señor Chamberlain anunció que el Parlamento iniciará las vacaciones el viernes de la semana próxima.

Dijo también que el "speaker" de la Cámara dará cuenta, en día oportuno, sobre la fecha de la reanudación de las tareas parlamentarias — que se cree será el 25 de octubre — y sobre las modalidades que regirán para una reunión extraordinaria.

El laborista Greenwood indicó si, en vista de la situación internacional, no debía suspender el Parlamento sus sesiones por tanto tiempo, a lo que respondió el "Premier" que, en todo caso, el Gobierno inglés estaría al corriente de los acontecimientos para convocar a la Cámara, lo que debería ser por motivos de política exterior, pero creía que no debía decirse nada más, para no tener al país alarmado.

El Rey Jorge recibió ayer al señor Chamberlain

Londres. — El Rey Jorge VI recibió ayer al primer Ministro británico, señor Chamberlain, quien puso al corriente al Soberano sobre la situación internacional.

Noticias del extranjero de esta mañana

La cláusula sobre la agresión indirecta, dificultad principal en el acuerdo con la U.R.S.S.

Otros 79 jefes y oficiales rusos, destituidos y degradados. — Un nuevo atentado terrorista en Londres. — La misión militar francesa en Ankara

Londres. — Sobre la conferencia celebrada ayer, en Moscou, entre Molotoff y los representantes ingleses y franceses, se habían concebido muchas esperanzas.

La Agencia Reuter, sin embargo, da cuenta de que nada se decidió ayer, y dice, además, que la noticia de haberse comenzado discusiones militares no puede confirmarse ni negarse.

Agrega que la dificultad principal en el acuerdo continúa siendo la apreciación de la cláusula sobre la agresión indirecta.

Funcionarios soviéticos destituidos

Moscou. — 79 jefes y oficiales del Ejército y de la Marina y funcionarios públicos han sido destituidos de sus cargos y degradados, por considerárselos implicados en un "affaire" de espionaje.

Entre ellos figuran el ex-Comandante de la Aviación soviética en Extremo Oriente, un ex-Embajador y diversos ex-agregados militares de Embajada.

Ciro atentado terrorista en Londres

Londres. — En la madrugada de hoy, viernes, se ha registrado otro atentado de carácter terrorista.

Todos los hilos de una importante línea telefónica han sido cortados. La policía ha iniciado pesquisas.

Regreso de una Misión militar

Ankara. — La Misión Militar francesa que se encontraba en esta capital desde hace una semana, ayer noche emprendió viaje de regreso a Francia.

Siam se llamara Shailandia

Paris. — La Legación de Siam en esta capital publica la siguiente noticia: "De conformidad con la notificación recibida de la Presidencia del Consejo, de fecha 24 de junio último, los diferentes servicios del Gobierno real empleará de ahora en adelante la palabra "Thailandia" en lugar de "Siam" y "thaïdia" en lugar de "siamés".

Esta notificación no implica ninguna modificación de los textos legales donde figuren las palabras "Siam" o "siamés".

VIAS URINARIAS

curación "definitiva" pre-matrimonial Especialista A. ALOMAR, Lorenzo Vicens, 3 (Tsia. J. A. Clavé) Tel. 266.

Taller Radio-eléctrico

REPARACIONES Calle de Colón, 17, ent.

P. SABATER

Médico Especialista en Enfermedades de la Piel y Vias Urinarias LUZ, 9-1. (Junto Plaza de Cort).

FUTBOL

Domingo Campo Recreativo 6 Tarde GRAN PARTIDO COPA Unión Sportiva Poblense con Guzmán, Alzamora, Moniente, etc. contra Recreativo F. C.

Ayer se reunió nuevamente la Conferencia anglo-nipona

Tokio. — Ayer la Conferencia anglo-nipona celebró dos reuniones encaminadas a discutir el bloque de Tien-Tsin.

Hoy volverá a reunirse nuevamente. En las sesiones celebradas ayer, se dice que se trataron, principalmente, cuestiones económicas.

Se agrega que se discutió también la eliminación del Consejo Municipal de la concesión de Tien-Tsin de los elementos anti-japoneses.

MOTORES - BOMBAS

Industriales, Marinos y Eléctricos. Nuevos y de Ocasión Garantizados. Juan Company, C. Ruido 19. La Puela. Los sábados café Colonial. Plaza Mayor, Palma.

PEDRO FONT TRIAS

MEDICO Medicina General y Enfermedades de la Infancia Consulta de 11 a 1 Jaquotot, 8 - Pral. (Frente Iglesia Capuchinas)

¡¡¡PANADEROS!!!

Emplead la levadura marca "HERCULES" pues haga frío, haga calor, esta levadura es la mejor. No se echa a perder nunca. Siempre está a punto de elaborar. La Intendencia Militar de Mallorca y Nuestra Gloriosa Armada, así como la Real Marina Italiana, no emplean otra. Representante exclusivo para esta isla. Adolfo Iglesias Doménech, Agente Comercial Colegiado y Matriculado. Plaza Rosario, 3 - Teléfono 1163 - Palma.

